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複合市民施設に関する調査特別委員会記録 
 

令和４年５月 23 日（月）午前 10 時 00 分～午前 10 時 08 分（908 会議室） 
 

○出席委員（10 名） 

委 員 長 丹治  誠 副委員長 沢井 和宏 

委  員 根本 雅昭 委  員 斎藤 正臣 

委  員 二階堂利枝 委  員 鈴木 正実 

委  員 梅津 政則 委  員 白川 敏明 

委  員 村山 国子 委  員 半沢 正典 

○欠席委員（１名） 

委  員 佐原 真紀 

○議題 
１．委員長報告について 

２．その他 

 

 

               午前10時00分    開  議 

（丹治 誠委員長）それでは、ただいまから複合市民施設に関する調査特別委員会を開催します。 

 本日、佐原委員より１日間欠席の届出がありましたので、ご報告をいたします。 

 なお、地球温暖化防止など環境対策の一環として、今回の委員会から10月末までの期間は、ネクタ

イ、上着の着用は自由といたしますので、よろしくお願いいたします。 

 委員長報告についてを議題といたします。 

 前回お示ししました委員長報告骨子案を基に、皆様からいただいたご意見を踏まえ、正副委員長手

元で委員長報告の素案を作成いたしました。 

 タブレットに素案と前回の骨子案からの変更点を見え消しにした案をお配りしております。初めに、

主な修正内容についてご説明をいたしますので、見え消しの案をご覧ください。 

 それでは、削除した部分につきましては見え消し、それから追加した部分については黄色マーカー

を使用しておりますけれども、変更点をご説明いたします。 

 まず、８行目です。令和３年８月にはのはを消しました。それから、新庁舎の西棟という位置づけ

からを消して、をに換えまして、複合市民施設に変化の変化を削除しております。これを読むと、令

和３年８月に、新庁舎の西棟という位置づけを複合市民施設にしたことを受けで、その後10行目、施

設をものとなるにしております。上に施設とあるので、これをものというふうにさせていただきまし
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た。 

 それから、11行目、括弧を取って、仮称市民センターの管理運営手法に関する調査の件などをとい

うふうにしております。 

 それから、14行目ですけれども、ここは前回行いました当局の聴取内容に事業スケジュール及びラ

イフサイクルコストの試算を追加しております。 

 それから、16行目です。ここの黄色の欄、黄色のマーカー、基本計画、基本設計に基づき、これま

での新庁舎西棟建設調査特別委員長報告の内容も反映されたものとなっており、適正な内容であるこ

とを確認いたしましたというふうに当局説明内容を追加しております。 

 次に、20行目ですけれども、令和４年度の度がなかったので、度をつけました。 

 続いて、２ページ目です。２ページ目の４行から７行辺りになるのですけれども、４行目の十分に

を削除して、最大限活用されてこそ。その後、５行目、６行目の見え消しになっています建設される

施設が最大限市民に活用される云々かんぬんと、ここを管理運営についての検討という点、それから

施設の名称もしくは愛称などについての検討という点を切り分けたほうがいいというご意見がありま

したので、ここは文言を整理させていただいて、そのためにも、今後は管理運営や施設の名称、もし

くは愛称などについての検討が重要となってまいりますと、すっと言えるような感じに、スムーズに

言えるような形に文言を整理させていただきました。 

 続いて、10行目です。ここは、この黄色マーカー、様々な世代や障害、性の多様性にも配慮した誰

もが使いやすい施設というふうに追加させていただきました。これにつきましては、仮称市民センタ

ーのコンセプトの今言った様々な世代や障害、性の多様性にも配慮した誰もが使いやすい施設につい

ての内容を追加させていただいております。 

 次に、11行目ですけれども、引き続きというのを市民参加による十分な検討がなされることを望む

の前に追加をしております。 

 次に、14行目の黄色マーカーですが、ここは骨子案では空欄にしておりましたまとめ部分を追加し

ております。読ませていただきますと、とともに、２年続けて大きな地震に見舞われるなど、自然災

害が頻発する中、避難所としての活用も予定され、市民の安全安心の向上にもつながる仮称市民セン

ターの建設計画が着実に進捗されるよう、今後も調査を継続してまいることを申し添え、特別委員長

報告といたしますというふうに時世を盛り込みながら文言を作りました。 

 以上が変更点ですけれども、この変更点を踏まえて今回の案について皆様からご意見を頂戴したい

と思います。何かございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）それでは、ただいまの委員長報告案につきまして、各会派内での調整をお願いい

たします。 

 そういたしまして、次回の委員会におきまして会派内調整の結果を各会派ごとに報告いただくこと
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でよろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）それでは、そのようにさせていただきます。 

 その他ですが、何かありますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）なければ、以上で本日の複合市民施設に関する調査特別委員会を閉会いたします。 

               午前10時08分    散  会 

 

 

 

複合市民施設に関する調査特別委員長   丹 治   誠 


